

ADDRESS

Bantu Ringankan Biaya Hidup Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Berikan Layanan Pangkas Rambut Gratis

Achmad Sarjono - ADDRESS.CO.ID

Feb 9, 2024 - 11:52



PUNCAK JAYA - Berbagai macam kegiatan sosial terus dilakukan oleh Prajurit TNI dari Satgas Yonif 115/ML dalam membantu meringankan beban hidup masyarakat. Salah satunya melalui kegiatan pelayanan pangkas rambut secara gratis bagi anak - anak dan orang dewasa seperti yang dilaksanakan di Pos

Wuyuneri, Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (8/2/2024).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita menjelaskan bahwa, kegiatan ini sangat sederhana dilakukan, akan tetapi memiliki dampak yang sangat positif dirasakan oleh masyarakat.

" Dengan memberikan pelayanan pangkas rambut secara gratis kepada masyarakat yang datang ke Pos, dapat meringankan biaya hidup masyarakat. Dikarenakan biaya pangkas rambut di Kota Mulia cukup mahal, disamping itu juga mengajarkan masyarakat untuk menjaga pola hidup rapi dan sehat. Dengan menjaga penampilan, dapat mempengaruhi kepribadian seseorang untuk lebih peduli dan menjaga kehormatan diri sendiri melalui penampilan yang rapih dan berwibawa. " Ucap Dansatgas.

Kegiatan sosial ini dilakukan serentak dan rutin oleh seluruh jajaran Pos Satgas Yonif 115/ML semenjak bertugas di tanah Papua. Berbagai macam kegiatan sosial terus dilakukan untuk merebut hati dan pikiran masyarakat.

Meskipun kegiatan ini terkesan sangat sederhana, akan tetapi masyarakat yang mendapat pelayanan pangkas rambut seperti ini sangat antusias dan berterimakasih atas pelayanan yang diberikan oleh personel TNI dari Satgas Yonif 115/ML.

Dansatgas Yonif 115/ML juga mengatakan bahwa, kehadirannya bersama seluruh personel Satgas Yonif 115/ML di tanah Papua bukan hanya untuk menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah saja. Namun Prajurit TNI juga turut berkontribusi memberikan perubahan positif bagi masyarakat melalui berbagai kegiatan sosial di bidang pendidikan, kesehatan, serta kegiatan sosial lainnya.

Seorang warga Kampung Wuyuneri yang mendapatkan pelayanan pangkas rambut gratis mengucapkan terimakasih atas kebaikan personel TNI dari Satgas Yonif 115/ML yang selalu bersedia memberikan layanan pangkas rambut gratis kepada masyarakat, seraya berharap kegiatan tersebut akan terus dilaksanakan, khususnya di Kampung Wuyuneri. (*)